Travesía del Horno de la Mata 3, 3° 28004 Madrid (Spain)

28004 Madrid (Spain) Teléfono: + 00 34 636 501 601



Website: www.kinball-es.com
E-mail: kinball_spain@yahoo.es
C.I.F.: G83893016

ORIGEN DEL DEPORTE:

El KIN-BALL® Sport fue inventado en Quebec (Canadá) en 1986 por Mario Demers, un Profesor de Educación Física preocupado por la educación de sus alumnos. Desde entonces, El KIN-BALL ha experimentado una continua expansión por todo el mundo: 4 millones de practicantes en más de 10 países en América, Asia y Europa. En todos los países donde ha sido presentado, ha obtenido un significativo éxito de aceptación. Actualmente está reconocido por asociaciones nacionales de educación física y por los gobiernos de varios países, donde incluso se ha conseguido implantar en sus Programas Educativos.

Ante la necesidad de ofrecer nuevas actividades físicas educativas en colegios e institutos, surge este deporte, sencillo de aprender y abierto para cualquier persona sea cual sea su edad y condición física.

Los aspectos más novedosos son, sin duda, el balón de 1,22 metros de diámetro y el juego de tres equipos simultáneamente.

VALORES DEL KINBALL

Por las características especiales del Kin-ball, se pueden desarrollar múltiples valores a través de este deporte:

- Promueve la cooperación, el respeto y el juego limpio, exigiendo un verdadero trabajo en equipo que elimina el individualismo.
- Supone una nueva forma de ocupación del ocio, alternativa a actividades deportivas más competitivas
- Tiene el poder de favorecer la cohesión social.
- Facilita rápidamente situaciones de éxito y disfrute de todos los participantes
- Se trata de un deporte **practicable por todas las edades**, ya que incluso en edades avanzadas para otros deportes se puede alcanzar un buen rendimiento.
- Promueve la **igualdad de género**, ya que hombres y mujeres **practican juntos** el mismo deporte.
- Promueve la integración de los menos capacitados. Es adaptable incluso para deportistas discapacitados
- El contacto físico y la violencia verbal no están permitidos
- Promueve la salud y un estilo de vida activo
- Facilita el trabajo aeróbico de quien lo practica, al estar los jugadores en continuo movimiento
- Desarrolla distintas cualidades físicas: velocidad de reacción, coordinación, fuerza, visión espacial,...

Travesía del Horno de la Mata 3, 3° 28004 Madrid (Spain)

Teléfono: + 00 34 636 501 601



Website: www.kinball-es.com
E-mail: kinball_spain@yahoo.es

C.I.F.: G83893016

EL KIN-BALL EN ESPAÑA

La llegada del KIN-BALL® Sport a España, ha sido muy reciente. Durante el último cuatrimestre del año 2003 se desarrolla un curso de entrenadores del que salió la primera Selección Española de KIN-BALL. Esta selección, masculina, femenina y mixta, participa meritoriamente en el Campeonato de Europa de KIN-BALL® Sport celebrado en diciembre de 2003 en la ciudad francesa de Angers. Durante este certamen la selección masculina consigue el cuarto puesto y la femenina el cuarto puesto y el trofeo al espíritu deportivo.

A finales del 2003 se crea La Asociación Española de KIN-BALL® Sport (A.E.K.B.S.). La forman fundamentalmente Licenciados y estudiantes de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte. Su presidente, miembro de la selección española y principal difusor de este deporte es D. José Manuel Fernández Gómez, Licenciado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte. La A.E.K.B.S cuenta con el apoyo y colabora con DALTER, una de las empresas más destacadas por su labor en la promoción de los Deportes Alternativos e introductora de este deporte en España, La Facultad de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de Madrid, la Dirección General de Deportes del Ayuntamiento de Madrid, la Federación Internacional de Educación Física (FIEP) en España y la Federación Internacional de KIN-BALL® Sport. Destacamos también la labor y el apoyo de nuestro Presidente de Honor, D. Manuel Hernández Vázquez, uno de los mayores expertos en Deportes Alternativos en España.

Los principales objetivos de esta Asociación son difundir el KIN-BALL como una herramienta educativa excelente para nuestros jóvenes, tanto dentro como fuera del horario lectivo, así como ofrecer una alternativa de ocio a miles de jóvenes.

ACTIVIDADES

La AEKBS, desde su creación, ha realizado una incansable labor, haciendo llegar este deporte a miles de jóvenes en toda España a través de cursos, competiciones, presentaciones y grandes eventos. Sólo durante el 2004, más de 5.000 jóvenes practicaron este deporte. De hecho, en un año y medio de actividad, ya son 6 Comunidades Autónomas donde se practica de forma estable este depodonde se ha implantado el Kin-ball. José Manuel Fernández, su promotor, se ha fijado como objetivo en el medio plazo llevar este deporte a todo el país y convertir el Kin-ball en un deporte federado en los próximos años

Travesía del Horno de la Mata 3, 3° 28004 Madrid (Spain) Teléfono: + 00 34 636 501 601



Website: www.kinball-es.com
E-mail: kinball_spain@yahoo.es
C.I.F.: 683893016

¿QUIERES SABER CÓMO SE JUEGA?

Se juega en una sala cubierta de 20x20m., aunque se puede adaptar a pistas más pequeñas fácilmente. Los partidos duran 3 tiempos de 15´. Los equipos están formados por 4 jugadores cada uno y llevan un peto identificativo de color rosa, negro o gris.

El saque se efectúa siempre con los cuatro jugadores en contacto con el balón. Existen tres golpeos básicos: a dos manos, en un lanzamiento plano similar a un pase de pecho de baloncesto, a dos brazos, en un movimiento como el bateo en béisbol, y lanzamiento con un brazo.

Habitualmente sujetan el balón tres de los jugadores y un cuarto realiza el saque. Sobre esta técnica básica se desarrollan infinidad de fintas individuales, de equipo e incluso es frecuente que sólo sujeten dos jugadores mientras los otros dos deciden cuál de ellos realiza el saque. El objetivo de todas estas estrategias es conseguir hacer un saque que nuestros rivales no puedan recepcionar. Para ello se busca engañar al equipo receptor con la dirección, tipo de golpeo y fuerza del saque. Mientras el balón no toque el suelo, rebase los límites del campo o se cometa una falta, el balón sigue en juego. **Todos estos movimientos y la sucesión de saques y recepciones crean un** gran dinamismo y plasticidad en el juego, que convierten al KIN-BALL en un vistoso deporte de gran intensidad.

Como el juego se desarrolla con tres equipos a la vez, se debe establecer una señal de saque. Ésta es antes de lanzar el balón: el equipo lanzador nombra a uno de los otros 2 equipos, que deberá recepcionar el balón. Para nombrar al equipo receptor se debe decir "OMNIKIN" seguido del color al que queremos atacar, por ejemplo si mi equipo es el equipo negro en el saque podré decir Omnikin rosa u Omnikin gris.

La posición defensiva normal es en cuadrado para ocupar el mayor espacio posible. El balón se puede recibir con todo el cuerpo. Una vez se consigue controlar, el equipo defensor organizará su ataque. En este caso la velocidad es una estrategia muy útil para coger a los rivales descolocados.

Todos los jugadores deben intervenir en todas las jugadas por lo que el juego en equipo y la cooperación se convierten en las principales características del KIN-BALL.

Al contar con tres equipos el sistema de puntuación es novedoso. Cuando un equipo comete un error se le suma un punto a los otros dos. El ganador será el equipo que más puntos tenga; pero existe la curiosidad de que no se puede atacar al último equipo cuando está 2 puntos por debajo del segundo. Esto asegura finales de partido emocionantes y la oportunidad de victoria de cualquiera de ellos.

Travesía del Horno de la Mata 3, 3° 28004 Madrid (Spain)

Z8004 Maaria (Spain) Teléfono: + 00 34 636 501 601



Website: www.kinball-es.com
E-mail: kinball_spain@yahoo.es

C.I.F.: G83893016

MATERIAL

Si quieres adquirir el reglamento completo o el material necesario para jugar al KIN-BALL, llama a DALTER (teléfono: 91 521 16 90. C/ San Roque 3. Metro: Callao. Madrid).

PLAN DE SPONSORIZACIÓN

Para llevar a cabo el plan de promoción, la AEKBS invita a cualquier entidad interesada, a participar en nuestro Plan de Sponsorización, y colaborar así con el desarrollo del KIN-BALL en España. En otros países ya ha supuesto una verdadera estrategia de comunicación, dado el atractivo y espectacularidad de su juego y del balón gigante con el que se practica. El balón de KIN-BALL es el objetivo continuo de las miradas durante todos sus años de vida. Cualquier empresa puede aprovechar este llamativo balón como soporte publicitario y personalizarlo con su logotipo.

Durante el 2005, la AEKBS ofrece la oportunidad de que aquellas empresas decididas a vincularse con este deporte reciban una contraprestación global en la que su imagen corporativa será vista por decenas de miles de personas "in situ" en centros escolares, universidades, ayuntamientos y otras entidades. Además, tendrán la oportunidad de aparecer en medios de comunicación con un alto impacto mediático (televisión, radio, prensa escrita, internet). Para ello, la AEKBS diseñará un plan de márketing a la medida de las necesidades de cada empresa.

Asociación Española de KIN-BALL sport Presidente: José Manuel Fernández Gómez

Travesía del Horno de la Mata 3, 3°. 28004 Madrid Teléfono: 636 501 601. E-mail: kinball_spain@yahoo.es